

Der Heimatverein Oesterweg vergibt Wanderplaketten und stellt das Programm 2023 vor. Sechs Wege gehören zum Angebot. Dabei gibt es Neuerungen zu beachten.

## In der neuen Saison geht's rund



*Nach den geschafften Wanderetappen gibt es eine Belohnung für Georg Westmeier (v. l.), Erika Wolf, Uta Boy, Ursula Mälzig, Hans Mälzig, Heinz Schneider, Helga Sogemeier, Martin Bettmann und Christa Zuchgan. Foto: Rita Sprick*

Rita Sprick

**Versmold-Oesterweg** (spk). Wandern bekommt im Heimatverein Oesterweg einen neuen Anstrich. Bisher gehörte stets ein Etappenweg zum Angebot. Einst waren es bis zu 40 Wanderfreunde, die sich auf Schusters Rappen aufmachten. Im vergangenen Jahr stand noch der 90 Kilometer lange Wappenweg mit sechs Etappen in der Region Bielefeld auf dem Programm. „Wir hatten nur noch 12 bis 16 Leute pro Wanderung. Dafür ist ein Bus zu teuer“, sagte Wegewart Heinz Schneider bei der Urkunden- und Plakettenvergabe im Heimathaus.

Insgesamt nahmen nur 29 Wanderer teil. Mit seinen Kollegen Dr. Georg Paß und Hans Mälzig sah Schneider deshalb den Punkt für eine Neugestaltung gekommen. Zum Start in die Saison hat sich das Trio für sechs Sonntagswanderungen entschieden, die anders als bisher jeweils Rundtouren sein werden. Der Heimatvereinsvorsitzende Rolf Szymanski stellte die von Georg Paß ausgearbeiteten Strecken vor.

Vor allem möchte der Heimatverein wieder mehr Menschen zum Wandern animieren. Schneider betonte, dass auch Nichtmitglieder, Familien und vor allem

junge Menschen willkommen seien. „Wenn wir weniger als 16 Leute sind, fahren wir mit Pkw. Sollten wir mehr als vier Autos brauchen, fahren wir mit dem Bus“, erklärte Schneider die Neuerung. Umso wichtiger ist die vorherige Anmeldung.

### **Zum Aufwärmen steht Winterwanderung an**

Einige Stimmen kritisierten das Treffen am frühen Morgen. Aber dennoch bleibt es weiterhin beim Start um 8 Uhr an der Schulbushaltestelle. Alle wichtigen Informationen zu den Angeboten bekommen Teilnehmende über die bei WhatsApp eingerichtete Wandergruppe.

Start ist am 19. März auf dem zwölf Kilometer langen Rundweg „Canyon-Blick“ in Lengerich. Die 13 Kilometer betragende „Teutoschleife Holperdorp“ ist für den 23. April vorgesehen. Am 21. Mai wird der sich über elf Kilometer erstreckende Rundweg zwischen Telgte und Westbevern erwandert. 14 Kilometer zieht sich die längste Rundstrecke hin bei der Tour „Erzsteig Hasbergen“ am 18. Juni. Rund um den „Piesberg Osnabrück“ laufen die Wanderer am 16. Juli über acht Kilometer. Zum Abschluss steht am 10. September der „Pflaumenweg Stromberg“ auf dem Programm.

Zur Verleihung der Auszeichnungen für den 2022 zurückgelegten Wappenweg begrüßten die ebenfalls geehrten Heinz Schneider und Hans Mälzig die Wanderfreunde Ursula Mälzig, Martin Bettmann, Helga Sogemeier, Erika Wolf, Christa Zuchgan, Uta Boy und Georg Westmeier. Bereits am Sonntag, 5. Februar, bietet der Oesterweger Heimatverein um 10 Uhr eine Winterwanderung an, die mit einem Pickertessen abschließt.